
 
  

  

ATA DO COMITE DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE SILVA JARDIM 

  

Na data de 24 de Julho de 2024, ás 10 horas, reuniram-se nas dependências do 

Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Silva Jardim, em 

atendimento ao dispostos normativos e legais, os membros do referido COMITE, para a 

deliberação sobre os investimentos, e análise da carteira do mês de junho e 

acompanhamento diário na Plataforma Siru, e as pesquisas sobre instituições para 

investimento em Letra Financeira. Iniciamos a reunião analisando o mês de junho e logo 

após  o acompanhamento diário, acessamos a Plataforma Siru, com as informações 

diárias e o fechamento do mês de junho, foi pontuado que os investimentos estão muito 

abaixo de nossa meta atuarial, que já encerrado o primeiro semestre fica cada vez mais 

difícil alcançar meta atuarial no ano, assim sendo, na reunião do Conselho deliberativo, o 

comitê de investimentos fará proposta de mudanças na carteira, que não está nada 

favorável. Após análise do mercado, o comitê decidiu por investir em Letras Financeiras, 

decidindo investir apenas em Instituições classificadas como S1, como definido em 

reunião anterior, e após análise das instituições, cotações e definimos propor ao Conselho 

Deliberativo, as instituições Santander e BTG Pactual, decidindo pela cotação e prazo 

mais vantajosos no dia do investimento, objetivando a meta atuarial dos próximos anos, 

Assim sendo a necessidade de credenciarmos uma corretora para os investimentos em 

Letra Financeira, ficou decidido pela Mirae Asset, após análise da documentação enviada, 

cuja documentação encontra-se no processo de credenciamento nº 379/2023, e da Store 

Investimentos ltda, como agente autônomo, cuja documentação também se encontra no 

mesmo processo, sendo aprovada por unanimidade dos comitê de investimentos e será 

submetido também ao Conselho Deliberativo. Lembrando que o Banco BTG Pactual e o 

Santander já estão credenciados e fazem parte do mesmo processo de credenciamento, 

que tem o prazo de 2 anos, porém estamos atualizando a documentação. Ficou decidido 

ainda o desinvestimento do valor da Caixa Econômica Federal, dos Fundos IDKA 2 e Ima 

B. O Valor a ser proposto ao Conselho Deliberativo será de R$ 15.000.000,00 ( Quinze 

milhões de reais) sendo 50% no BTG Pactual e 50% no Banco Santander. Junte-se a esta 



 
  

ata as análises feitas pela consultoria, mesmo que posteriores a esta reunião  . A Decisão 

quanto aos repasses mensais, serão tomadas na próxima reunião. Finalizado todos os 

conteúdos pautados e nada mais tendo a tratar, foi declarada encerrada a presente 

reunião, eu Rosilane Brum Cler Cunha, lavrei a presente ata, onde lida e achada exata, 

vai assinada pelos membros presentes. 

 

SILVA JARDIM/RJ,24 de Julho de 2024. 

 

Rosilane Brum Cler Cunha 

 Presidente/IPSJ – Port. 021/2021 

 

   

Roberta Bastos Oliveira 

Gerente Financeiro – Port 870/2023 

 

 

Leandro Viana Antunes Pinheiro 

Membro do Comitê- Port. 284/2024 
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